



4 Pièces

63 m²

Réf. SWI 1272

445 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce chalet à été rénové avec gout et équipé d'un beau sol de chêne massive dans toutes les pièces. Il est situé dans un résidence sécurisée, stratégiquement bien située au coeur du Golfe de Saint Tropez proche de toutes commodités. Le chalet dispose d'une terrasse et d'un jardin avec un jacuzzi semi-enterré bien exposée et sans vis-à-vis. Le salon lumineux est équipé avec une cuisine américaine récente. Du salon sont accessible les deux chambres, une salle d'eau avec douche italienne et une petite pièce, qui peut servir comme bureau ou troisième chambre. Un abri de jardin est adossé à la ...

This chalet has been tastefully renovated and equipped with beautiful solid oak floors in all rooms. It is located in a secure residence, strategically well located in the heart of the Gulf of Saint Tropez close to all amenities. The chalet has a terrace and a garden with a semi-buried jacuzzi, well exposed and not overlooked. The bright living room is equipped with a recent American kitchen. From the living room are accessible the two bedrooms, a bathroom with Italian shower and a small room, which can be used as an office or third bedroom. A garden shed is attached to the house and can be ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clématites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

